

ば・あ・や・の・う・け・う・り

## 「110番」

二瀬駐在・阿部亮介さんのお話～

「駐在所の警察官は、巡回とかで留守が多く、いつも駐在所にいられないんです。地域の皆さんが連絡してくる時は、留守番電話に入ってたんですけど…今度電話機が変わり、留守電機能がなくなりました。」

それじゃあ…どうすれば…

事件…事故でなくても110番…でいいですか？

「そうですね、県内どこから110番通報しても県警本部に届き、一番近くにいる警察官に連絡が入るので…それが一番早いです」。

緊急の事件…事故でないけど…

- 不審者 ○不審車両 ○放置自転車
- 不審物 ○危険そうなたき火 ○迷子
- 認知症のお年寄り ○迷惑行為 などは、

「110番」でいいですよ。または、

郡山警察署 024-922-2800

今年は、コロナウイルスで、だれも経験したことのない年末・年始になりますね。

少しずつ気をつけて…みなさんで笑顔の年越しができますように。そして、どうぞ…

良いお年をおむかえ下さい。

栃山神Sさんのお庭で…

ヒイラギの木の先に、ふき出すように茎がのび、黄色のビーズのような小さなつぼみがびっしり…。

葉っぱも…草も枯れていく季節に、春先の息づかいのようなパワーを感じさせて…すごいなあ…。

「ヒイラギは、魔除けとして、家の病門や鬼門に植えられていたんだよね…」とSさん。

うんうん…昔、うちにもあった…赤い実がなるのだったけど。

薬もない時代のご先祖様たちは家族の無病息災の願いを、小さな庭木にもこめて植えたのですね。

11月末には、黄色の花々が王冠のように、県道からも見えました。

名前は「柊(ひいらぎ)南天」

柊の 花は迷わず 冬空へ

冬の火の用心…カセットコンロによる火災…原因として  
燃料ポンペを、カセットコンロに正しくつけなくてガス漏れ。  
ポンペカバー部に、鉄板や鍋がかぶさった状態での爆発。  
古いカセットコンロの、ゴム部分の劣化によるガス漏れ。  
手軽なコンロとして、使いなれているだけに油断、注意…注意…ですね。

今年は、皆さまには大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

開成山大神宮拝殿は親子のみでした



きものぬぐいの撮影だも繭子ん